



LES NOUVEAUX GARAGES

PREMIÈRE OUVERTURE 2021 POUR DELKO !

Olivier Drouhot est un ancien salarié qui a décidé d'entreprendre en franchise avec l'ouverture de son centre auto début janvier 2021.



Delko a ouvert une **nouvelle franchise** dans les Bouches-du-Rhône à Château-renard début janvier **2021** grâce à **Olivier Drouhot**. Cet ancien salarié Delko a choisi le réseau Delko pour entreprendre en franchise.

Avec près de vingt ans d'expérience dans le milieu de la réparation automobile (dont neuf dans le réseau Delko), en tant que chef d'équipe atelier, chef d'atelier et directeur de centre dans différentes sociétés, Olivier Drouhot a une bonne vision des différents métiers d'un garage de réparation automobile mais ce qu'il aime avant tout, c'est « *la relation clientèle, le contact humain* ».



LES NOUVEAUX GARAGES

Et ce qu'il apprécie chez Delko, c'est le concept de la marque et l'ambiance dans le groupe, avec la direction qui est proche de ses franchisés, mais également les responsables de secteur qui sont constamment sur le terrain.

Comme tous les centres DELKO, le garage de Châteaurenard avec son équipe de quatre personnes propose les prestations d'entretien et de réparation pour toutes marques de véhicules, associées aux services DELKO, notamment la garantie constructeur préservée, le prêt de véhicule ou le contrôle systématique gratuit.

Si vous aussi voulez devenir franchisé Delko, n'hésitez pas à nous contacter ou à consulter les opportunités de notre réseau : <https://franchise.delko.fr/opportunités/>